

ABSTRAKS

HADI ALFAN MUHAMMAD NPM: 31661287 FA09 Pengaruh Usaha Penggalian Pasir Terhadap Pendapatan Penambang Pasir Desa Pringgasea Timur Kecamatan Pringgasea Tahun 2013. Skripsi: Program Studi Pendidikan Ekonomi Akuntansi Universitas Gunung Rinjani Selong, 2013.

Pada umumnya masyarakat Pringgasea Timur adalah masyarakat Petani, namun ternyata pendapatan masyarakat dari sektor pertanian tergolong minim. Untuk meningkatkan pendapatannya masyarakat Pringgasea Timur baik yang memiliki lahan pertanian lebih-lebih yang tidak memiliki lahan pertanian, berusaha untuk menggeluti bidang usaha dengan membuka suatu lapangan kerja baru yakni Usaha Penggalian pasir. Usaha ini mulai digeluti oleh masyarakat Pringgasea timur Kecamatan Pringgasea sejak tahun 2000, tujuan masyarakat menggeluti usaha ini adalah untuk meningkatkan pendapatan, namun dapatkah usaha tersebut meningkatkan tarap perekonomian dan pendapatan masyarakat Pringgasea Timur..

Metode Penelitian yang berisi Jenis Penelitian yang digunakan yakni penelitian deskriptif. Lokasi dan Waktu Penelitian, penelitian ini dilakukan selama 2 bulan pada masyarakat penambang pasir di Desa Pringgasea Timur Kecamatan Pringgasea. Jadwal Penelitian, Populasi dan Sampel Penelitian, dimana sampel penelitian ini ditentukan dengan teknik random sampling. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara, observasi, dokumentasi. Analisa data penelitian ini dilakukan dengan analisis statistik untuk menguji hipotesis penelitian.

Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa pendapatan para penggali pasir di Desa Pringgasea Timur Kecamatan Pringgasea dari hasil usaha penggalian pasir dapat meningkatkan pendapatan keluarga para penggali pasir di Desa pringgasea Timur Kecamatan Pringgasea. Hal ini dibuktikan dengan besarnya jumlah pendapatan rata-rata para penggali pasir dari usaha penggalian pasir pada setiap harinya adalah Rp. 173.000 dengan demikian total pendapatan rata-rata setiap responden dari usaha penggalian pasir selama satu bulan adalah Rp. 4.680.000 Selanjutnya dari hasil usaha lainnya rata-rata pendapatan setiap responden selama satu bulan adalah sebesar Rp. 135.370 yang berarti bahwa pada setiap harinya responden mendapatkan penghasilan rata-rata dari usaha lain, yakni sebesar Rp. 74.512. Dengan demikian maka total pendapatan responden pada setiap bulannya secara rata-rata adalah Rp. 3.299.000, maka total pendapatan responden pada setiap harinya adalah Rp. 1.099.000.

Setelah diadakan analisis statistik dengan menggunakan rumus regresi sederhana maka dapat ditemukan bahwa nilai konstan sebesar $= 469.664$ dan nilai koefisien yang dihasilkan sebesar $b = 0,041$, dengan demikian diperoleh nilai $t_{hitung} = 0,612$ dan $t_{tabel} = 0,381$ yang berarti bahwa $t_{hitung} = 0,612 > t_{tabel} = 0,381$. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa usaha penggalian pasir memiliki pengaruh yang signifikan terhadap pendapatan para penggali pasir di Desa Pringgasea Timur Kecamatan Pringgasea Kabupaten Lombok Timur.